

Medio: EL MONITOR

Fecha: JULIO 2004

El Consorcio Termoarcilla elige nuevo Presidente

En la última Asamblea del Consorcio TERMOARCILLA se designó a D. Alfredo Martínez Cuervo nuevo presidente de la entidad, sustituyendo en el cargo a Miguel Sánchez que abandona la presidencia con el reconocimiento de todos los fabricantes del Consorcio en agradecimiento a su labor y dedicación.



D. Alfredo Martínez Cuervo, empresario de origen asturiano, es licenciado por la Universidad de Salamanca y ha completado sus estudios con cursos directivos en la escuela de negocios IESE. Lleva más de 30 años de experiencia en distintos sectores empresariales. En la actualidad es presidente de Ceranor, un grupo familiar dedicado al sector auxiliar de la construcción, con varias fábricas en México y Estados Unidos, aparte de España.

Al asumir esta nueva responsabilidad, Martínez Cuervo declara estar convencido que "gracias a los esfuerzos realizados por los miembros del Consorcio a nivel técnico, a sus inversiones en materia de calidad y en recursos humanos, el futuro del bloque TERMOARCILLA, dentro del sector de la construcción, es favorable".

